

“L’équipe ophtalmologique que je consulte est très efficace pour me tenir informé”

“Les collyres sont bénéfiques”

“Le changement s’est fait progressivement, je l’ai mis sur le compte de l’âge”

“Je craignais de ne plus pouvoir gérer mon diabète avec ma perte de vision, j’avais peur, mais j’ai reçu énormément d’aide et de conseils”

“J’ai eu peur lorsque ma vision a changé”

“Ma vision a brusquement changé un jour, mais j’ai été rapidement pris en charge, ce qui était nécessaire”

“L’équipe qui me suit pour mon diabète m’a aidé à gérer ma glycémie et mon insuline avec des appareils quand j’ai perdu la vue”

“Discuter avec d’autres personnes atteintes de glaucome et partager nos vécus est très utile”

